



(UN, 05/12/2011) En un mensaje por el **Día Internacional de los Voluntarios**, el Secretario General de la ONU reconoció la dedicación de esas personas y su admirable espíritu de servicio. Ban Ki-moon instó a los encargados de las políticas públicas a hacer más esfuerzos para apoyar el voluntariado y a toda la población a reflexionar sobre cómo sumarse a esos movimientos.

“Idear soluciones para los problemas mundiales no es tarea solo de los gobiernos, sino también de las personas, las comunidades y la sociedad civil”, subrayó el Secretario General.

Ban felicitó al Programa de Voluntarios de la ONU y encomió a los millones de voluntarios en todo el mundo que trabajan en pos del desarrollo sostenible, la asistencia humanitaria, la preservación del medio ambiente y el progreso de los Objetivos de Desarrollo del Milenio.

Fuente: [Naciones Unidas](#)